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随着安农大驾校的不断地发展，每年
招收的学员也在不断地增加。“我们努力
做到加强教练员与学员间的沟通，减少矛
盾。当学员在学习过程中出现问题时，我
们的教练员会耐心的讲解。而且校方只
要发现教练员在教学过程中出现违规行
为，会及时作出处理，保障我们学员的利
益”。

当前，每年考驾照的人都在不断地增
加，时间充裕的学员，可能会更偏向报个

‘普通班’学习。一来适合自己二来价格
相对实惠，而普通班的学员总人数也会更
多。所以学员在学习的过程中，发现问题
一定要及时和自己的教练员沟通。该负
责人表示，校方一直对教练员严格要求，
做到为人师表，积极主动的和学员沟通，
有问题当时就解决。所以农大驾校这几
年的投诉率一直很低，这与校方的严格要
求也离不开。

“我们坚决抵制教练员收受学员的东
西，只要一经发现便及时作出惩处。而学
员也千万不要去‘贿赂’教练，误以为‘送
礼’就能学的快一些的错误想法。你交了
钱，我们就有义务去完成教学，尽心尽责
的去教学是教练的职责所在。”

农大驾校以“高效办学”的理念、严谨
的教学制度著称，耐心地把驾驶技术传授
给每一位学员，努力为学员提供一个良好
的学习氛围，帮助学员取得理想成绩。

合肥安农大汽车驾驶员培训中
心于2002年6月成立，成立至今已
有十几年的历史。该校夏校长表
示，当前驾校数量不断增加，相互之
间的竞争日益激烈。这对于学员来
说，可供选择的驾校也会更多。与
此同时，很多驾校便打起了价格战，
想以低廉的价格吸引学员的眼球。
可殊不知，低价格的同时，服务质量
是不是能够得到保障。

农大驾校一直坚持保证自己的
教学质量的同时，为学员带来一定
的便利。“现在每年驾校的数量都
在不断增加，这会要求我们更加主
动地提高教学质量，投入更多的资

金来改善驾校的软硬件设施，使学
员在农大驾校放心学习，而不是无
限度的降低价格，最后伤害的还是
消费者”。

“我们把精力放在服务上，保证
教学质量，做真正信誉可靠的驾
校。我们把别人做宣传的精力拿
来完善我们的师资力量、车辆装配
等，尽心尽力的服务学员，那就是
最好的宣传。”

安农大驾校本身就是依托高校
办学，而随着3·15的到来，农大驾
校还会专门针对学生、老师做出一
定的优惠。为广大学子们提供一
定的便利。

加强沟通，拒绝冷暴力

诚信教学，拒绝价格战
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